



Actual Immobilier

404v3927m

4 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. 404V3927M

455 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A VENDRE CENTRE-VILLE DE ST REMY : Lumineuse maison de ville dans une résidence sécurisée de standing, calme et arborée. En rez-de-chaussée : spacieux séjour de 30 m<sup>2</sup> avec cuisine équipée, rangements, toilettes. Au 1er étage, 2 chambres avec placards, une salle d'eau ainsi qu'un espace buanderie. Enfin, un étage est consacré à une chambre master avec placards et salle de bains. En extérieur, une jolie cour privative de 30 m<sup>2</sup> avec fontaine éclairée. Parking privatif et cave.

FOR SALE WALKING DISTANCE FROM THE CENTRE OF ST REMY: Bright town house in a secure residence of standing, quiet and trees. On the ground floor: spacious living room of 30 m<sup>2</sup> with fitted kitchen, storage space, WC. 1st floor, 2 bedrooms with wardrobes, a bathroom and a laundry area. Finally, a floor is dedicated to a master bedroom with private bathroom. Outside, a pretty private courtyard of 30 m<sup>2</sup> with illuminated fountain. Car park and cellar..

## **ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE**

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Actuel Immobilier  
404v3927m



Actuel Immobilier  
404v3927m

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Actuel Immobilier  
404v3927m



Actuel Immobilier  
404v3927m